

Foro Celac-China: Cuba ratifica compromiso con la integración



La Habana, 22 ene (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez manifestó este 22 de enero, en Santiago de Chile, que Cuba mantiene su firme compromiso con la unidad e integración latinoamericana y caribeña para alcanzar el desarrollo y el bienestar de nuestros pueblos.

Al intervenir en la II Reunión Ministerial del Foro Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac)-China, Rodríguez indicó que en ese empeño los miembros del bloque continuarán impulsando las relaciones con esa nación asiática, precisa la información de la **Agencia Cubana de Noticias**.

"Apreciamos la importancia de continuar estrechando los lazos de cooperación y amistad en el marco del Foro Celac-China, a partir de las oportunidades que brinda para asumir los desafíos de un complejo escenario global", expresó el ministro de Relaciones Exteriores.

<http://www.radiohc.cu/especiales/exclusivas/153200-canciller-cubano-destaca-vinculos-de-celac-con-china>

La Cancillería local publicó en su cuenta en la red social Twitter momentos de la intervención del ministro cubano, quien recordó que Cuba tiene el privilegio de ser el primer país de Latinoamérica que estableció relaciones diplomáticas con China.

Un tuit refiere que dentro del marco del Foro, el jefe de la diplomacia de Cuba se reunió este lunes con Luis Videgaray, Secretario de Relaciones Exteriores de México, y juntos repasaron la agenda bilateral, los temas regionales de interés y la situación actual de la Celac-China.

La cuenta de la Cancillería cubana informó que como parte de una intensa jornada de encuentros bilaterales, Rodríguez también se reunió con la ministra de Relaciones Exteriores y Movilidad Humana de Ecuador, María Fernanda Espinosa.

El Foro Celac-China, cuya primera edición se celebró en enero de 2015 en Beijing, la capital china, constituye uno de los espacios de cooperación con socios extrarregionales más importantes que tiene la Comunidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/153187-foro-celac-china-cuba-ratifica-compromiso-con-la-integracion>



Radio Habana Cuba